

Erfolgreiche Kunsttalente der HOLA von Frankfurter Städel ausgewählt

05.10.13 - HANAU - Die Hohe Landesschule für den ästhetischen Bereich begabte Schülerinnen und Schüler auf mehreren Ebenen. Ab der 5. Klasse können sie das Profil „Ästhetische Bildung“ wählen, das ein umfangreiches Angebot an AGs und Wahlkursen neben dem Profilunterricht bietet. Entwicklungsmöglichkeiten in den Bereichen Gestalten, Malerei, Fotografie, Design, Mediengestaltung. Darüber hinaus werden fächerübergreifende Konzepte im Bereich der Bildung mit dem Fach Musik.

Zum Förderprogramm für begabte Schülerinnen gehört auch die Teilnahme an Wettbewerben und außerschulischen Angeboten. Timm Frech, Katja Betül Özkan und Michelle Steinmetz (alle Jahrgang 9) haben sich für die Teilnahme am Förderprogramm für begabte Jugendliche beworben. In einem Auswahlverfahren der Kunsthochschule Städel am 12.9.2013 hat Heiligbrunner (9C) und Timm Frech (9G) für die Teilnahme am Förderprogramm qualifiziert. Unterstützt wird dies von der Hardenberg-Stiftung und ist Teil eines pädagogischen Programms der Schirn-Kunsthalle Museum und des Liebighauses.

Die ausgewählten Schülerinnen und Schüler erfordern im Schuljahr unter der Leitung von Kunstpädagogin Einblicke in drei Kunstinstitutionen, besuchen erleben die kulturelle Vielfalt des Großraums. Teilnehmer des Programms werden wie in einer individuellen Betreuung betreut. Astrid Lüth, Kunstlehrerin an der Landesschule, schlug die Jugendlichen für das Auswahlverfahren vor, unterstützte und begleitete sie zur Städel Kunstmesse. +++

[document info]

Copyright © Osthessen-News und andere Urheber 2000-2013

Ein Projekt von unabhängigen Journalisten in Fulda.

Eine Veröffentlichung der Inhalte bedarf der Zustimmung von Osthessen-News oder des jeweiligen Urhebers.